



Un estudio de la Universidad revela que las jóvenes vinculan la sexualidad a los afectos

E. A. S.
SALAMANCA

Especialistas de la Universidad de Salamanca (Usal) y la de Cantabria (Unican) han analizado el patrón de los adolescentes respecto a sus afectos y conductas sexuales, un trabajo en el que se recoge que, en general, las actitu-

des de las chicas se acercan a la de los chicos a medida que van cumpliendo años, aunque la distancia sigue siendo visible en conductas como la masturbación y la búsqueda de cariño.

“Los chicos tienen motivaciones sexuales más explícitas y más abiertas a diferentes personas, a la

vez que la sexualidad ocupa más su mente y sus afectos. Las chicas piensan menos explícitamente en la sexualidad, que vinculan más a los afectos y a una pareja o un número más reducido de personas”, declara el investigador de la Usal Félix López, coautor del estudio que publica la revista

Anales de psicología e investigador, unas declaraciones recogidas por el Servicio de Información y Noticias Científicas. En cuanto a cuestiones como la masturbación, solo el 7% de los varones manifiesta no haberlo hecho nunca durante el último año, frente al 83% de las jóvenes. ■